
Magie – Von Magiern und Monstern

Prolog

Magie, was ist Magie eigentlich?
************
Viele sagen Magie wäre ein Segen Gottes. Andere wiederum behaupten Magie wäre was Böses. Es 
ranken sich viele Geschichten um Magier oder diejenigen die magisch begabt sind.
Man glaubt mit Magie würde man geboren werden, Magie wäre genauso in Tieren wie in 
Menschen.
Tiere aber, so wird gesagt, sollen sich unter dem Einfluss von Magie verändern. So entstanden die 
Mythen von Drachen, Einhörnern, Feen, Chimären, Golems, die Liste ließe sich noch endlos weiter 
führen.

Doch was ist Magie wirklich?
************
Magie ist klein und gemein, Sie nistet sich in fremden Körpern ein um zu überleben.
Sie ist ein Parasit, nicht mehr und nicht weniger.
Das Magie eine angeborene Gabe ist ist nur ein Aberglaube. In Wirklichkeit ist Magie wie ein 
kleiner Wurm, immer versucht zu überleben. Sie sucht sich einen Wirt in dem Sie sich von seinen 
Gefühlen und Emotionen nährt.
Wenn ein Mensch von Geburt an "infiziert" wird nährt sich die Magie von allem was der Säugling 
hergibt. Das Ergebnis ist meist ein Emotionloser, kalter und unberechenbarer Magier.
"Infizierte" Tiere hingegen verwandeln sich meist sehr schnell nicht nur innerlich, nein auch ihr 
äußeres verändert sich rasend schnell. Manche sogar so stark das wahre Monstren entstehen 
können.
Drachen zum Beispiel leben über Jahrtausende hinweg, mag der ursprüngliche Wirt noch so klein 
und unbedeutend gewesen sein.

Aber warum diese Verwandlung?
************
Ist der Wirt ein Mensch und hat sich die Magie sehr früh eingenistet kann sich der Körper selten 
dagegen zur Wehr setzten.
Je älter der Mensch wird desto geringer ist die Chance das sich die Magie in ihm niederlassen kann.
Die Magie schützt Ihren Wirt auch selber damit sich keine anderen Mitbewerber niederlassen 
können. Das funktioniert aber nur wenn der Wirt von Anfang an mit Emotionen überhäuft wird 
damit die Magie schnell wachsen kann.
Oftmals aber werden Kinder verwahrlost, sie waren von Geburt an alleine und hatten niemanden 
auf den sie sich verlassen konnten.
In solchen Menschen können sich dann auch mehrere Magische "Parasiten" niederlassen und sich 
ausbreiten. Sie verzehren ihren Wirt und wachsen so weit an das der menschliche Körper nicht mehr
in der Lage ist seine Form zu behalten. Der Körper verformt sich, es können neue Arme entstehen, 
Beine oder extra Augen, dies kann passiert schleichend und kann Monate, gar Jahre dauern. Das ist 
die Geburt eines Dämons. Seine magischen Kräfte liegen weit über allen Magie begabten. Es gibt 
Dämonen mit 6 Armen, so stark wie 100 Männer, Dämonen mit 4 Beinen die an jeder Wand halt 
finden und an ihr hinauf laufen können. Mir fallen diese zwei Beispiele ein weil es meistens solche 
Auswüchse annimmt. Aber die Welt der Dämonen ist genauso groß wie die der Menschen.

Wenn der Wirt ein Tier ist sind die Chancen hoch das sich mehrere "Parasiten" einnisten. Ein Tier 
bietet bei weitem nicht die Fülle an Emotionen wie ein Mensch es kann. Genauso wenig haben 



Tiere die selbe Abwehr wie ein Mensch sie im Alter entwickelt. Wegen der fehlenden Abwehr 
nisten sich immer mehr "Parasiten" ein. In dem Körper des Tieres sammelt sich rasend schnell eine 
enorme Menge an Magie an. Auch hier verformt sich der Körper. Was bei Menschen aber oftmals 
viele Monate dauern kann ist bei Tieren meist in wenigen Stunden passiert, wenn sich nur genug 
Magie angesammelt hat.
Es wurde beobachtet wie eine Maus Schuppen entwickelte die so Hart sind das kein Schwert dem 
Tier schaden kann. Ihre Größe verhundertfachte sich beinahe. Sie war nun nicht mehr klein und 
wehrlos. Nein, so groß wie ein kleines Haus, mit Schuppen den kein Stahl entgegen kommen kann. 
Leuchtend Rote Augen, der Schwanz hat sich zu einer Stahlharten Peitsche entwickelt mit der es der
"Maus" gelang spielend leicht Rüstungen zu zerfetzen.
************

Trotz alle dem ist es immer seltener geworden das magisch begabte Menschen entdeckt wurden, 
entweder liegt es daran das die meisten Kinder die Anzeichen zeigten umgebracht wurden, oder 
aber daran das einfach immer weniger Parasiten es schaffen sich ein zunisten.
Andere magische Lebewesen existieren zwar immer noch, aber nur die stärksten von Ihnen 
überdauern die Zeit.

So viel nur zur Magie.


